



学校便り 藍志 (あいし) 第3号

令和6年(2024年)5月23日 文責: 藍住中学校 三木健司

元々
も
元
も
本
根
気
気
気
気
気

体育祭と修学旅行

●体育祭

5月10日(金), 天気にも恵まれ, とにかく最高の体育祭ができました!!

4月からの学級開き・入学式・PTA参観日・家庭訪問・ゴールデンウィーク・部活動選手権大会などの盛りだくさんの行事があった中で, 準備期間は本当に短く, そしてグランドコンディションが悪い日も多かったので, なかなか外での練習ができなかったのですが, 生徒たちも先生方も本当によく頑張りました。どの競技も生徒全員が全力で頑張り, 盛り上げ役の各係の生徒たちも本当によく動きました。担任の先生方もクラスを盛り上げようと必死です。感心したのは入退場をどの生徒も全力疾走で行っていたことです。

クラス対抗ですので順位はつきましたが, 終わってみればどのクラスもまとまった動きがとれていたのではないのでしょうか。この盛り上がり在今后の学級づくりに生かしてほしいと思います。

休憩時には藍住町からボカリスエットの配布の配慮をいただき, 生徒への配布にはたくさんの保護者の皆様のご協力もいただきました。本当ありがとうございました。

こんな体育祭ができる藍住中学校はすごい学校です。



●修学旅行

5月20日(月), 2年生が沖縄への修学旅行から帰ってきました。

出発1週間前の天気予報では, 5/18~20までの3日間すべて雨マークが付いており, 心配していましたが, 終わってみると3日間とも雨に降られることなく, すべての活動を予定通りこなすことができました。

2年生の生徒たちは, 「運を味方に付けた」「持っている」と感じた3日間でした。翌日から沖縄県は梅雨入りのように, 結構雨が降っているようです。

この「運」や「ツキ」を今回の修学旅行で, 使い果たしてしまったということのないように, 今後の生活で頑張ってもらいたいと思います。「運」や「ツキ」は, たまたまのものではありません。自分たちのあり方で呼び込んでいくものです。

お世話になった添乗員さんやガイドさん, 運転手さん, 家族や先生, いろいろな人に感謝しながら, 今後の生活につなげてほしいと思います。

